



Hannover, 01. April 2021

Liebe Schülerinnen und Schüler,

viele von euch haben sich zu Wort gemeldet und mir ihre Meinung zu den Selbsttests in der Schule mitgeteilt. Vielen Dank dafür! Die meisten fanden die Idee, mit regelmäßigen Tests zu mehr Sicherheit in den Schulen beizutragen, grundsätzlich gut, haben sich aber gewünscht, sich zu Hause testen zu dürfen.

Diesen Wunsch nehmen wir sehr ernst, zumal ihr gute Argumente dafür geliefert habt. Nach den Osterferien finden deshalb zweimal pro Woche Tests zu Hause statt. Eure Schule wird euch noch mitteilen, an welchen Tagen ihr euch testen sollt, und euch die Testpackungen dafür mitgeben. Diese Tests sind dann aber nicht mehr freiwillig, alle sollen und müssen mitmachen. Eure Eltern unterschreiben, dass ihr den Test zu Hause durchgeführt habt. Ohne diese Bestätigung dürft ihr nicht am Präsenzunterricht teilnehmen.

Wenn wir regelmäßig alle Menschen, die sich in der Schule aufhalten testen, können wir dazu beitragen, dass sich das Virus nicht verbreitet und weitere Ansteckungen verhindern. Ich bitte euch deshalb: Nehmt das unbedingt ernst! Selbsttests sind schnell und ungefährlich durchzuführen, jede und jeder von euch kriegt das hin!

Ich weiß, wie schwierig es ist, sich über einen so langen Zeitraum konsequent an Regeln zu halten, aber es bleibt leider noch eine Zeit lang enorm wichtig, genau das zu tun. Macht darum bitte weiter mit und helft dabei, die Infektionszahlen zu senken, damit wir so bald wie möglich wieder ein Stück „Normalität“ zurückgewinnen und ihr damit auch wieder mehr in die Schule könnt. Vielen Dank für eure Unterstützung!

Euch allen ein schönes Osterfest und noch ein paar tolle Ferientage! Bleibt gesund!

Mit freundlichen Grüßen